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لقاء الخمیسي تعلن أسباب بکائها  الجونة

نخیل نیوز /متابعة

کشفت الفنانة لقاء الخمیسي،  تصریحات صحافیة خلال وقوفها  السجادة الحمراء لفیلم "الفستان الأبیض" عن

سبب بکائها بعد مشاهدتها أحد الأفلام الذي عُرض ضمن فعالیات "مهرجان الجونة السینمائي" المُقام حالیاً، کما تحدّثت

عن دعمها المستمر للشعب الفلسطیني  قطاع غزة،  ظل العدوان الإسرائیلي علیهم.

وقالت لقاء: "افتکرت الأفلام القدیمة کلها کانت حلوة وکان فیه سینما بجد وإنتاج، وکنا بنحب نجومنا  السینما، تخیّلي

بتشو رحلة عمرك من وأنتي صغیّرة لحد ما وصلنا للمرحلة دي".

وعن إقامة فعالیات "مهرجان الجونة السینمائي"  ظل الأحداث الدامیة  فلسطین، قالت الخمیسي: "السینما بنقدر

نتکلم من خلالها بشکل واضح عن کل الأزمات  العالم، لأنها الکلمة اللي بتغیر کل الصعوبات للأفضل، والسینمائیین

مؤثرین، والسینما أهم من الدراما لأنها بتخاطب کل العالم".

وکانت لقاء الخمیسي قد أثارت الجدل بعد الکشف عن رأیها  التعلیقات التي تسيء إلیها عبر مواقع التواصل

الاجتماعي، بسبب الفیدیوهات التي تشارکها مع متابعیها وتقدّم فیها إرشادات ونصائح لتطویر حیاتهم الی الأفضل.

وشارکت لقاء مقطعاً مصوّراً عبر حسابها الشخصي  موقع "تیك توك"، قالت فیه: "نزّلت شویة فیدیوهات أتکلم فیها

مع البنات  أشیاء ممکن تفیدهم، وفیه ناس لطیفة بتسأل وأنا أجیب کمان بقدر ما أستطیع وروحهم حلوة، لکن هناك

أشخاص آخرین بیحبوا التدخل وإفساد المزاج ومحتاجین مین یصحح حالتهم النفسیة لیُخرج منهم المشاکل اللي

بتجعلهم سلبیین طول الوقت".

وأضافت: "الناس دي متصورین إنهم کدة تمام وبیقولوا آراءهم، لازم تدخل تغلط یا تتفه من المعلومة یا یقولوا بعض

الکلمات اللي ملهاش قاموس، بمعنی إن  واحد علّق  أحد الفیدیوهات بیقولي إنتِ عجّزتي وفاشلة، طب ما
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حضرتك هتعجّز وکل الناس بتعجّز إنت شایف إني عجزت ولکن أنا شایفة إني لسه صغیّرة"


